



Turgeau, le 22 février 2022

Communiqué de presse

Le Rectorat de l'Université Quisqueya a appris la libération récente du Professeur Gérard Dorcély, Recteur de l'Université de Port-au-Prince, ancien Doyen de l'INAGHEI et ancien Ministre de l'Éducation nationale, séquestré pendant plus de quinze jours.

Il accueille cette nouvelle avec le même soulagement que la famille et les proches du Professeur Dorcelly. Il se réjouit que ce dernier ait pu enfin recouvrer la liberté, ce bien auquel les Haïtiens sont viscéralement attachés, de par leur histoire, plus que tout autre peuple.

Il constate une fois de plus qu'aucune voix ne s'est élevée des rangs de ceux qui nous dirigent pour condamner cet agissement odieux. Il dénonce le fait qu'un acte aussi barbare ait été commis une fois de plus en toute impunité. Quand la population sera-t-elle libérée de cette nouvelle forme d'asservissement ?

L'Université Quisqueya lance à nouveau un appel solennel au Gouvernement, à l'ensemble des acteurs de la classe politique, aux forces vives du pays, et les invite à s'engager toutes affaires cessantes dans une négociation soutenue en vue de mettre au point une réponse coordonnée à l'expansion des gangs qui mène Haïti à sa perte.

Jacky Lumarque

Recteur de l'Université Quisqueya